## COURRIER DE L'OUEST DU JEUDI 3 NOVEMBRE 2016

## Mazières-en-Gâtine. Des décors créés avec du matériel de récupération



Lou-Anne, avec un costume créé par sa maman, et Gabin, deux élèves de CP qui ont fait trembler les plus grands.

À Mazières, on ne faillit pas à la tradition de Halloween. Lundi 31 octobre, un partenariat entre le Centre communal d'action sociale, l'Association des parents d'élèves le Secours catholique et Familles rurales a permis à 80 enfants de la commune de profiter des joies de la fête en toute sécurité.

Cécile, une des ambassadrices des Temps d'activités périscolaire (TAP), explique : « Les décors ont été faits à l'école pendant les TAP par les enfants des écoles maternelle et primaire. Ils ont fait de la peinture, du découpage, du collage...

avec uniquement des matériaux de récupération. Toute l'équipe a travaillé avec les enfants pendant trois semaines ».

Une belle réussite, sorcière, maison hantée, chauve-souris et autres araignées ont côtoyé un goûter confectionné par les bénévoles des quatre associations. En fin de soirée, l'élection du plus beau déguisement n'a fait ni gagnant, ni perdant, tous étaient magnifiques. Chacun est reparti avec un précieux butin de bonbons et de petits cadeaux, sans jeter le moindre sort.

